

Sindoc respaldó crítico diagnóstico realizado por superintendente

DOCENTES. Sandor Mulsow criticó la ejecución de Plan de Recuperación.

El presidente del Sindicato de Docentes de la Universidad Austral de Chile (Sindoc), Sandor Mulsow, respaldó el diagnóstico realizado por el superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, en relación a la ejecución del Plan de Recuperación en la casa de estudios.

En ese contexto, el académico señaló que “lo que está haciendo el superintendente y los seremis de Educación y del Trabajo que también están muy preocupados, es el reflejo de la movilización que tuvimos la semana pasada, cuando salimos a gritar que el Plan de Recuperación se estaba ejecutando bastante a la ligera, por no decir que en forma precipitada y sin ninguna claridad, ni transparencia para la comunidad universitaria”.

Y continuó: “Llama la atención, por ejemplo, que de las 23 personas que se despidió la mayoría son mujeres. Llama la atención que la mayoría de ellos son de dos o tres facultades, pero no se tocó otras facultades que sí tienen problemas serios como Agronomía, Veterinaria y Forestal. Entonces llama la atención cómo se está haciendo esto y lo que dice el superintendente José Miguel Salazar es claramente cierto, le quita legitimidad a la aplicación del Plan de Recuperación”.

El docente enfatizó que “el



MULSOW REITERÓ SUS CRÍTICAS.

superintendente dejó muy claro cómo debía ser la secuencia del ahorro de gastos de la universidad y partía por eliminar los bonos que no están normalizados, que llegan casi a los \$3.300 millones al año. También tenían que regularizar el hecho de que haya docentes dentro de la universidad que todavía reciben doble salario; otros que tienen contrato a 44 horas y trabajan 22. Esas son cosas que debería haber hecho desde ya la universidad, pero no hemos visto nada de ello”.

“Lo único que se ha hecho es despedir a los profesores, más aún con una descoordinación que es asombrosa, ya que muchos de los desvinculados al día siguiente tenían clases. Qué espera la rectoría, con esta mala sincronización y falta de competencia. Estamos exigiendo transparencia”, agregó. 